

ANUARIO



iGRACIAS!



2023 2024



¡Gracias! por un año magnífico

El curso 2023/24 ha sido un viaje emocionante, donde juntos hemos crecido, nos hemos apoyado y hemos construido recuerdos que perdurarán en nuestras mentes y corazones.

Quiero expresar mi más profundo agradecimiento a cada uno de los estudiantes, por su dedicación, esfuerzo y pasión por aprender. A los profesores, por su compromiso, paciencia y sabiduría impartida. Y al personal de administración y servicios, por su labor incansable y su apoyo incondicional en cada paso del camino.

Recordemos que la educación va más allá de las aulas y los exámenes; es un viaje de autodescubrimiento, crecimiento personal y conexión con el mundo que nos rodea. Que cada experiencia vivida en esta institución sea un pilar en la construcción de un futuro brillante y lleno de posibilidades.

A medida que nos despedimos, llevemos con nosotros los valores de la amistad, la solidaridad y el compromiso con la excelencia. Sigamos adelante con valentía, determinación y la certeza de que somos capaces de alcanzar nuestras metas y sueños más ambiciosos.

¡Gracias por ser parte de esta gran familia lasaliana! Que el curso 2023/24 sea recordado como un año de crecimiento, superación y éxito para todos.

Juan Carlos Lebrón Director



Jornada de acogida

¡Jornada de acogida! Recibimos a nuestro alumnado de forma escalonada y tenemos una primera toma de contacto.



15/09/2023

Introducción a la Pastoral

Nuestro delegado de Pastoral, Marcos del Río, se reúne hoy con las distintas etapas del colegio para presentarles el carisma y valores lasalianos.





Apertura de la cafetería escolar



El 22 de septiembre abrió la cafetería escolar que sirve desayuno a profesorado y alumnado.

26/09/2023

Jornada de ejercicio físico y relajación

¡A tope desde el principio en todas las materias! En Educación Física, se realizó un circuito de Condición Física con Música.







Visita guiada a la exposición "Rostros y Momentos"



PFTVA realizó una visita guiada a la exposición de "Rostros y momentos". Una mirada personal en la sede de AFA de la mano de nuestro antiguo profesor Manolo Torres y luego participaron en un taller inclusivo con los alumnos de 3º de Primaria.

29/09/2023

Charla de EducaGamer sobre videojuegos y programación



Hoy hemos recibido la visita de EducaGamer, que ha explicado a nuestro alumnado los principios básicos de la programación y cómo se trata de una habilidad que abre muchas puertas laborales. EducaGamer, mediante un convenio con la Salle Antequera, ofrece dos cursos de formación sobre programación de aplicaciones y de videojuegos.



Visita al centro comercial abierto



Los cursos de la familia profesional de Comercio y Marketing han visitado el Centro Comercial abierto para conocer de primera mano el funcionamiento de sus establecimientos, sus sinergias comerciales y la opinión de comerciantes y clientes.





7/10/23 ¡Campeona!



Nuestra alumna Daniela
Hurtado Frías de 2ª de ESO se
ha proclamado Campeona de
Andalucía con la selección
malagueña de balonmano
infantil en San Fernando
(Cádiz) este fin de semana.
¡Enhorabuena!!

18/10/23

Día internacional de erradicación de la pobreza

Siguiendo el ejemplo de San Juan Bautista de La Salle, reafirmamos nuestro compromiso con la justicia, la equidad y la solidaridad. Nuestra misión va más allá de la asistencia; buscamos transformar estructuras y educar para la justicia y la solidaridad, promoviendo soluciones sostenibles y equitativas.





19/10/23

Visita del club Balonmano los Dólmenes

lo y 2º de ESO se reunió con los jugadores de la primera plantilla del Club Balonmano Los Dólmenes dentro de una actividad sobre valores deportivos promocionada por la Diputación de Málaga.



24/10/23 ¡Estrella de la televisión!



Nuestro alumnado no deja de sorprendernos con su arte y su talento. Alba Carmona, de 2º de Bachillerato, emocionó al jurado del concurso Got Talent como parte del grupo de danza urbana 12 XL de la academia "Origen" ¡Enhorabuena!



25/10/23

135 Aniversario de La Antequerana

La cafetería de la fábrica de mantecados La Antequerana invitó al PFTVA a un desayuno para celebrar su 135 aniversario.



27/10/23

Tercer puesto en Andalucia Skills



Pablo Zurita, alumno de Automoción, obtuvo una merecida tercera posición en el campeonato de Formación Profesional "Andalucia Skills".



31/10/23

ONG Proyde

Nuestro alumnado ha tenido hoy ocasión de conocer la labor que la ONG de La Salle, Proyde. Realiza proyectos solidarios en diversas partes de África, Sudamérica y Europa, siempre con el fin de proveer de los medios necesarios para la Educación a comunidades necesitadas.





31/10/23

Escaparate de Halloween

El alumnado de 2º de CFGM de Actividades Comerciales ha realizado una practica de escaparatismo que aúna tanto la tradición de Halloween como la de los Santos Difuntos. ¡Terrorífico!



Concurso de emprendimiento

Miembros del curso de 2° de CFGS de Gestión de Ventas han participado en el concurso de emprendimiento interinstitucional de Antequera celebrado en la Real Academia de Antequera. Diferentes alumnos de distintos centros de Antequera (I.E.S Pintor José María Fernández, I.E.S. Pedro Espinosa, IES los Colegiales y nuestro colegio) han interactuado para crear un proyecto empresarial.



09/11/2023Jornada de convivencia

Nuestros grupos de 1º de Bachillerato han tenido hoy una jornada de convivencia, un alto en el camino en su trabajo diario en el que han trabajado las relaciones personales y la interioridad, y que ha servido para que se conozcan mejor y consolidar la convivencia en el grupo.





Eucaristía de inicio de curso

Este día celebramos nuestra Eucaristía de inicio de curso, donde nuestra comunidad educativa refuerza su compromiso con la fe en Jesús nuestro Señor. Por tantas cosas, ¡GRACIAS!







Convivencia en la Sierrecilla de Humilladero

Jornada en la Sierrecilla, donde todo el colegio realiza una bonita ruta de senderismo y una gymkana divertidísima. ¡Disfrutamos de un gran día de convivencia!



15/11/2023La Salle por la Paz



La Salle se une a la petición de alto el fuego en Gaza.
Creemos en la importancia de trabajar el desarrollo de una cultura de paz y de respeto, promoviendo un mundo mas justo y solidario en el que todos tengamos nuestro sitio.



Día de los derechos de la infancia

Todo el colegio ha reflexionado sobre la situación de los menores de edad en el mundo actual y los grupos de la ESO han realizado murales con las conclusiones a las que han llegado.







25/11/2023

Día Internacional de la Violencia de Género

La Salle trabaja por un mundo mejor, en el día de la eliminación de la violencia contra la mujer.





02/12/2023

Creación de un Belén por parte de PFTVA

El alumnado de PFTVA participó en la creación de un portal de Belén en la Asociación Noche de Paz.





10/12/2023 Mercadillo "Virlechero"

Comenzamos con nuestro "Mercadillo Virlechero" en beneficio de la Asociación Casas de Asís, donde el alumnado de 2º GS Gestión de Ventas tiene diversos productos y sorteos.





11/12/2023

Campaña recogida de alimentos

Comienza nuestra campaña de recogida de alimentos, en colaboración con Plataforma Solidaria.



15/12/2023

Intercambio de postales con La Salle La Reunión

Nuestros alumnado de 1º ESO ha intercambiado postales navideñas con sus compañeros de La Salle en la isla de la Reunión (África) ¡Lasalianos por el mundo!





15/12/2023

Gymkana navideña: The Grinch Day!

Nuesto alumnado de PFTVA participa junto con otros alumnos de secundaria en la gimkhana navideña "The Grinch day"



21/12/2023

Escaparates navideños de 2º CFGM de Actividades Comerciales

El alumnado de 2º de Actividades Comerciales realiza los escaparates del taller de comercio con temática navideña.







22/12/2023 Celebración de la Navidad

El último día lectivo antes de Navidad se llena de actividades como un concurso de belenes vivientes, el desayuno navideño, el Acto de Navidad donde el alumnado demuestra sus talentos para el vídeo, la actuación o la música, que acaba con una emocionante entrega de premios. También se hace entrega de la Cesta de Navidad al ganador del sorteo de Proyde.















Visita de la Escuela Universitaria de Osuna

El alumnado de 2 de bachillerato ha recibido la visita de la Escuela Universitaria de Osuna, comentando diversos puntos sobre los estudios superiores y la oferta educativa de esta entidad, colaborando así en la orientación académica de nuestro

alumnado.



13/01/2023

La Policía Nacional visita nuestro colegio



Visita de agentes de la policía nacional, que se han dirigido a nuestro alumnado para alertarles de los peligros del consumo de alcohol y drogas.



Olimpiada matemática



Irene, Víctor, Rocío y Lidia participan en la Olimpiada Matemática que se celebra en la Escuela de Ingeniería Técnica de Málaga. ¡Que tiemblen los teoremas!

24/01/2023

Mercadillo solidario

El mercadillo solidario AcerKT comienza a funcionar a todo tren, donde alumnado de 2º GM Actividades Comerciales realiza esta actividad para fomentar la venta de productos de 2ª mano y favorecer a la reutlización





Visita de Catequistas

Se celebra en nuestro colegio la IX asamblea de Catequistas de La Salle Andalucía, un encuentro para compartir reflexiones y

experiencias.



29/01/2024

Excursion al Henchidero

Los cursos de PFTVA y la familia de comercio han hecho una visita a la Escuela de Hostelería del Henchidero y luego han recorrido la zona de la antigua industria Textil Antequerana





El Centro Sopeña presenta el proyecto Intermove

Visita de los profesores del Centro Sopeña de Sevilla, para dar a conocer el proyecto Intermove, en el cual nuestro centro también participa, para trabajar la interculturalidad con vistas a los desplazamientos de Erasmus+



30/01/2024

Día de la paz

Celebramos el Día de la Paz y la No Violencia Escolar con la lectura de un manifiesto y la suelta de dos palomas como símbolo del deseo de nuestra comunidad escolar del fin de la resolución de todos los conflictos que asolan el mundo en la actualidad.





Visita a la Fábrica de Cerveza Victoria

Visita a la fábrica de cerveza Victoria por el alumnado de Gestión de Ventas, donde han experimentado el funcionamiento de una gran empresa y la evolución que ha tenido a lo largo del

tiempo.



31/01/2024

¡Nos visita un mecánico de Fórmula 1!

Visita de Frederik Pont, mecánico encargado de la logística en equipos de rally, Le Mans, Fl y Dakar que ha expuesto a nuestro alumnado de la familia profesional de automoción su experiencia en el mundo de la competición automovilística





Visita de la empresa Trivium

Nuestro alumnado de la familia de Automoción ha tenido un encuentro con la empresa Trivium, concesionario oficial John Deere, dedicada a tractores y maquinaria agrícola.



02/02/2024

Ensayo de la obra "La foto de los diez mil me gusta"

Primero de ESO ensaya "La foto de los diez mil me gusta", la obra de teatro de Nando López que representará entrada la primavera en la Residencia de Ancianos San Juan de Dios.





San Valentín

Los compañeros del Grado Medio de Actividades Comerciales han recorrido el recreo repartiendo amor en forma de piruletas.





14/02/2024

Comienza la Cuaresma

Empieza la Cuaresma y nuestra comunidad educativa ha celebrado la Imposición de la Ceniza, con un sencillo y emotivo acto en el que hemos reflexionado sobre este periodo de preparación de la resurrección de nuestro Señor Jesucristo.





Visita a ESIC

El alumnado de 2° Bachillerato de Ciencias Sociales y de 2° de CFGS de Gestión de Ventas han visitado las instalaciones de ESIC en el Parque Tecnológico de Andalucía, realizando una sesión formativa y muy entretenida de Marketing.





15/02/2024

Cuentacuentos en el CEI Los Alminares

El Club de Lectura ha visitado el Centro de Educación Infantil Los Alminares al que agradecemos que le hayan dado a nuestro alumnado la oportunidad de divertir y divertirse con sus peques con actividades de lectura y cuentacuentos.





Olimpiada de Física

Manuel, Irene y Víctor han participado esta tarde en la Olimpiada de Física celebrada en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Málaga, desafiando campos gravitatorios, leyes de la termodinámica y mecánicas cuánticas.



17/02/2024 X Marcha Juvenil

¡Más de mil miembros de Salle Joven se han reunido este fin de semana en Antequera para la X Marcha Juvenil! Nuestros chicos/ as han disfrutado de un día espléndido donde han convivido, celebrado una Eucaristía en nuestro colegio y un paseo por los alrededores del Nacimiento de La Villa!





¡Nos visitan los bomberos!

Hemos recibido a miembros de la Zona Norte del Consorcio Provincial de Bomberos, que han hecho una exhibición a nuestro alumnado de Ciclos de la Familia de Automoción.



23/02/2024

Día de Andalucía

Celebramos el Día de Andalucía con un acto coordinado por el Departamento de Ciencias Sociales en el que se ha hecho un repaso por la historia y cultura de las provincias andaluzas mediante unos carteles que han presentado a sus compañeros.





Viaje convivencial de 1º de Bachillerato

1º de Bachillerato realiza un viaje convivencial de cinco días a Tenerife, donde visitaron sus monumentos naturales y poblaciones más características, como el Teide, Icoc de los vinos, Garachico, Santa Cruz o La Laguna y zonas de ocio como Loro Parque.









2º de Bachillerato en Madrid

2º de Bachillerato se encuentra en Madrid en viaje cultural y de orientación. Han visitado el Museo del Prado , el centro de Madrid y Aula (Salón Internacional del Estudiante)







Certificación en inglés de los participantes en la inmersión lingüística

Nuestros alumnado participante en la inmersión lingüística han recibido los certificados del curso de inglés que realizaron durante la misma, acreditado por ACELS, el organismo oficial irlandés responsable del desarrollo y gestión de los organismos de enseñanza de idiomas



15/03/2023

Graduación de 2º de Ciclos Formativos







Excursión a Córdoba

Alumnado de 1º y 3º de ESO se encuentra en Villanueva del Duque, al norte de la provincia de Córdoba, disfrutando en plena naturaleza de un montón de divertidas actividades deportivas y de aventuras





21/03/2023 Bachiliada

Exitazo de nuestros participantes en la Bachiliada, con 9 medallas obtenidas en distintas modalidades de atletismo en competición con los centros de Bachillerato de la comarca de

Antequera.





Día Internacional del Síndrome de Down

Se celebra el Día Internacional Del Síndrome de Down así que las tutorías se han dedicado a reflexionar sobre la realidad de las personas que conviven con esa condición



22/03/2023

Visita de PFTVA a actividades relacionadas con la Semana Santa



El alumnado de PFTVA ha visitado la Cofradía del Rescate y a la Exposición "Fe" de imágenes sobre nuestra Semana Santa que se encuentra en el Espacio Sacristía de la Iglesia de San Juan de Dios



Erasmus+

Nuestros alumnos Erasmus+ están desplegados por toda Europa. Italia, Irlanda, Malta, Suecia y Alemania ya conocen la profesionalidad y saber estar de nuestro alumnado de prácticas







01/04/2024

Club de Lectura

El club de lectura de la Salle continúa realizando actividades para fomentar la compresión lectora.



01/04/2024Victoria Olmedo, clasificada en la Olimpiada Matemática

Victoria Olmedo, de 2º de la ESO, se ha clasificado entre los 20 mejores participantes en la Olimpiada de Matemáticas Thales de Málaga, siendo además la única clasificada de la zona norte de la provincia.





Exposición de los proyectos de Ciclos Formativos de Grado Superior

El alumnado de segundo de CFGS de Gestión de Ventas expuso sus proyectos finales como requisito previo para poder afrontar la Formación en Centros de Trabajo.











36 aniversario de PROYDE

Nuestro alumnado realiza una reflexión para concienciar de la importancia de Proyde, la ONG de la Salle



22/04/2024

Visita a Molletes San Roque

El alumnado de PFTVA realiza una visita a la empresa antequerana de molletes San Roque





Taller alumnado 4ºESO en Editorial Exlibric

El alumnado realiza un taller en la editorial antequerana Exlibric con motivo de la Semana del libro donde se convierten en editores por un día



23/04/2024

Concurso Reimagina la Ciencia Andalucía

Alumnado de 1º de Bachillerato ha resultado ganador por segundo año consecutivo del concurso de cortos de contenido científico "Reimagina la Ciencia"





Trueque solidario de libros del Club de Lectura

Nuestro Club de Lectura ha realizado una estupenda labor de promoción a la lectura instando a los viandantes a cambiar un libro o realizar un donativo para ayudar a niños y jóvenes en la campaña solidaria de material escolar y libros de texto.



29/04/2024

Taller de accesibilidad en las calles de Antequera



Nuestro alumnado de PFTVA, con motivo de la semana de la diversidad ha asistido a un taller impartido por Casiac sobre la accesibilidad de las calles de Antequera para las personas de movilidad reducida y/o discapacidad motora.



Jornada de entrenamiento en habilidades

El alumnado de 1º de CFGM de Actividades comerciales ha preparado uno de los talleres que se han ofrecido en las 'Jornadas de Entrenamiento en Habilidades' organizadas por la Asociación de Discapacitados Psíquicos de Antequera y de su comarca (Adipa). Junto a nuestro alumnado han participado otros centros educativos.





03/05/2024Una visita especial

¡Hemos tenido una visita especialísima, la del Collège La Salle Alexandre Monnet de la Reunion! Aunque nos separan 9000 km de esta isla situada a la derecha de Madagascar hoy hemos demostrado que compartimos el mismo espíritu lasaliano.







Semana de La Salle

¡Comienza la semana de La Salle! Una semana repleta de actividades donde nos lo pasamos genial celebrando varias actividades deportivas y culturales como el fútbol, ajedrez, karaoke, taller de salsa, balonmano, videojuegos, gimkhana fotográfica, yoga o pimpón incluyendo un partido de fútbol entre alumnos y profesores, que culmina con la entrega de premios a los ganadores. El personal de los colegios La Salle de Antequera celebraron un almuerzo convivencial donde se agasajó a la profesora jubilada Paula Somosierra.









Desayuno benéfico con Proyde

Para recuperarnos de esta semana tan divertida y exitosa no nos queremos olvidar del desayuno benéfico de Proyde





13/05/2024

Arroz de la Semana de La Salle

Nuestra AMPA celebró la Semana de La Salle con un arroz rico rico que fue degustado en el Bosquecillo del colegio.







Excursión al Parlamento de Andalucía

Nuestro alumnado de 1° y 2° de ESO y PFTVA visitan el Hospital de las Cinco Llagas, sede del Parlamento de Andalucía donde han podido conocer de primera mano el funcionamiento de las instituciones autonómicas andaluzas.



15/05/2024 Día de San Juan Bautista

Este día conmemoramos que San Juan Bautista de La Salle fue declarado patrono especial de todos los educadores de la infancia y de la juventud y patrono universal de los educadores por el Papa Pio XII en 1950 y lo hemos celebrado con una Eucaristía y una procesión de la imagen del Santo.





Master class de balonmano

Nuestro profe Lorenzo Ruiz ha impartido en la Facultad de Ciencias del Deporte una master class al alumnado de especialización de balonmano sobre la Progresión y toma de decisiones en el 5:1. Además de los conocimientos técnicos, estos alumnos han comprobado de primera mano el carisma lasaliano de puestro profesorado.

de nuestro profesorado.



21/05/2024

Actividades sobre la diversidad cultural

El alumnado 1º de ESO y de PFTVA participa en las diferentes actividades que conmemoran el día de la Diversidad Cultural organizadas por el Ayuntamiento en el Patio de Caballos de la Plaza de Toros.





Visita al alumnado Erasmus+

El director de nuestro centro Juan Carlos Lebrón y el profesor de carrocería Andrés Lozano visitaron a algunos de los alumnos que están de Erasmus realizando sus prácticas en Irlanda, en talleres del país como Bundoran, Sligon o Cork.



28/05/2024

Representación de El lazarillo de Tormes

Los alumnos de 3º de la ESO han realizarado una adaptación teatralizada de "El lazarillo de Tormes" que representaron en nuestro salón de actos. Así no se les va a olvidar en la vida esta obra universal de la Literatura Española.







Nos visita el IES Sierra de Yeguas

Nos visita el IES de Sierra de Yeguas para conocer nuestra oferta educativa y tuvimos el placer de enseñarles nuestras instalaciones, incluyendo prácticas en vivo como montar y desmontar una rueda en nuestro taller de Automoción.



31/05/2024

PFTVA visita la Feria agrícola de Antequera

El alumnado de
PFTVA visitó la Feria
Agrícola de
Antequera y
participaron en un
taller de elaboración
de queso de cabra.
¡SE LO PASARON
GENIAL!





Excelentes resultados en la PEvAU



Nuestro alumnado empieza este día sus exámenes de Selectividad donde alcanzan el 100% de aprobados y una media de 8.21, sensiblemente superior a la media de Málaga.

05/06/2024

El alumnado de PFTVA visita el Servicio Andaluz de Empleo

El alumnado de PFTVA visita el SAE para realizar el servicio de orientación laboral para personas con discapacidad y conocer las diferentes oficinas e instalaciones de los Servicios Sociales conociendo los recursos y apoyos que ofrecen a la comunidad.





Certamen de dibujo organizado por Área Sanitaria Norte España

Nuestra alumna de 3º de ESO, María Elena Capitán, ha resultado ganadora del certamen de dibujo organizado por el Área sanitaria Norte de Málaga y Corazones solidarios sobre la donación de órganos.



07/06/2024

Carrera Monumental Nocturna



Se celebra la IX
Carrera
Monumental
Nocturna en cuyo
servicio de barra
y cocina colabora
nuestro
profesorado.

Día Internacional del Voluntariado Telefónica

Nuestro alumnado de 1º de Bachillerato participó el pasado 7 de junio en el 'Día Internacional del Voluntariado Telefónica', una jornada en la que Fundación Telefónica visibiliza la enorme labor y compromiso de sus voluntarios y el papel que ejerce la tecnología como herramienta para impulsar la inclusión social y digital.





El alumnado de PFTVA visita el Centro de Salud de Antequera

Nuestro PFTVA ha visitado el Centro de Salud de Antequera donde han realizado un taller para conocer los distintos servicios que ofrece el Centro de Salud al usuario.



11/06/2024

Participación en la Casa Provincial de la Salle de Dos Hermanas en la creación de desafios.



Nuestros profesores Juan Carmona, Andrés Lozano y Juan José Campos están participando en la Casa Provincial de La Salle de Dos Hermanas en la creación de Desafíos NCA en el ámbito de la Formación Profesional junto a otros profesores del Sector La Salle Andalucía.

El Alumnado de PFTVA visita la Sede de Grupo DCOOP

Nuestro alumnado de PFTVA ha visitado junto a sus familias la sede del grupo DCOOP para conocer sus instalaciones y el proceso de fabricación del aceite de oliva virgen extra.



13/06/2024

Formación de talleres de la comarca en las instalaciones de la Virlecha.



Una de nuestras empresas colaboradoras,
Recubrimientos y anexos
Málaga y Seicar, ha reunido a un grupo talleres de la comarca para darles formación en nuestras instalaciones.



22/6/24

Fin de etapa de 4º de ESO

Nuestro alumnado de 4º celebra su Ceremonia de Fin de Etapa y culmina la ESO con un viaje a Tarifa.







igracias a todos y cada uno de vosotros por este curso 2023/24!

FOTOS DE GRUPO ESO

1º ESO



2º ESO





4º ESO



3º ESO





FOTOS DE GRUPO PFTVA



PFTVA





FOTOS DE GRUPO BACHILLERATO

1º BACH C



2º BACH A





2º BACH C



1º BACH A





2º BACH B



1º BACH B





FOTOS DE GRUPO CCFF

1º CFGM CARROCERÍA



2º CFGM CARROCERÍA





1° CFGM ACT. COMERCIALES



1º CFGM ELECTRICIDAD





2º CFGM MECÁNICA



1º CFGM MECÁNICA





2º CFGM ACT. COMERCIALES



2º CFGM ELECTRICIDAD





1º CFGS GESTIÓN DE VENTAS



1º CFGS AUTOMOCIÓN





2º CFGS AUTOMOCIÓN



2º CFGS GESTIÓN DE VENTAS





Agradecimientos

Esta memoria de actividades ha sido coordinada por el Departamento de Comunicación y realizada por el alumnado de 1º Ciclo Superior de Gestión de Ventas



